

Ventana

Veinticinco años después

En Barcelona se ha celebrado esta semana un acto entrañable y emotivo. En una cena de confraternidad se han reunido los que hace ya un cuarto de siglo, 25 años, compartíamos bajo las tiendas de campaña en Santa Fe del Montseny formando la 1.ª y 2.ª promoción de la Milicia Universitaria.

De aquel campamento de Santa Fe, que inauguramos los de ambas promociones, han surgido muchos recuerdos y lazos. Un campamento que inauguramos cuando acababa de surgir de una evidente improvisación que le acarrea todos los inconvenientes y ausencias de lo más fundamental, pero que quizá por ello hizo más meritoria tal inauguración hasta el extremo de que, merced a tantas inclemencias y adversidades allí pasadas, sobre todo en sus primeros tiempos, nació un cierto orgullo de haberlo sufrido de este talante.

En dicho encuentro de confraternización, ha quedado bien patente el discurrir del tiempo. Aquellos hombres jóvenes de 25 años atrás, son hoy gente con gran espíritu en sus respectivas obligaciones y asentimientos en la vida. Ha cambiado bastante la fisonomía, pero, y esto es lo más formidable de todo, se mantiene el espíritu que "allí arriba" en Santa Fe del Montseny, impulsaba. Y fue grato constatar esta hermandad surgida de aquellas horas, no truncada ni truncable pese a tantos y tantos años en los que, para muchos de los presentes, han supuesto un paréntesis de ausencia completa.

Veinticinco años son muchos en una época como la que ha mediado desde aquel 1944 hasta hoy, por lo nutrida en acontecimientos y evoluciones. Cierto es que en todos ha tomado carta de naturaleza este espíritu evolutivo, que las cosas se ven en muchos aspectos bien distintos y que la dinámica de los mismos tiempos ha hecho mutables muchos conceptos. Pero lo admirable es poder comprobar que de aquella promoción queda un basamento espiritual recio, firme y sustancialmente positivo, si bien plenamente involucrado en la problemática de hoy.

Sumergidos en esta vida fácil que, pese a tanto imponderable, se desliza actualmente, aquellos meses en Santa Fe del Montseny sumidos en dura prueba y carencias en sus inicios incluso de todo lo más indispensable para un cobijo normal en todo acuartelamiento, nos unieron a todos de una manera singularísima. Y aquello se ve hoy como algo quimérico y casi fantasioso aunque repleto de enseñanzas.

Las primeras semanas bajo tiendas de campaña diminutas y sometidos a lluvia constante, día y noche, (alguna noche sin tienda de campaña incluso) aquellos ejercicios de gimnasia a las 6 de la mañana sin más indumentaria que un pantalón; aquellas marchas logísticas bajando y subiendo el macizo del Montseny; aquella existencia primitiva, en fin, plagada de múltiples detalles que no eran de estímulo sino de prueba dura, sentaron a todos de una manera formidable, física y espiritualmente. Los semblantes y el estado general de todos ahora, lo revela más y más, lo que equivale poder afirmar que no es el exceso de comodidad lo que fortalece.

Estas 1.ª y 2.ª promoción de la Milicia Universitaria, constituían 25 años atrás un claro exponente de la ju-

ventud de aquella época. Juventud en aquel entonces sometida a estas pruebas y airoso en todas ellas. Juventud que he podido comprobar esta semana se mantiene viva y emprendedora en estos hombres que se encuentran ya en la madurez de la vida e implicados en todos los más intensos avatares de la misma. Por ello ha sido más que grato, aleccionador, el vernos reunidos con el máximo entusiasmo tan pronto como, gracias al loable esfuerzo de los compañeros promotores de esta reunión, se ha acudido con presteza y alegría. Y Santa Fe del Montseny ha presidido el recuerdo emotivo, con su campamento bisoño, con sus noches y madrugadas frías con sus lluvias torrenciales, con su naturaleza dura pero frondosa y con aquella convivencia que hace de los hombres de la 1.ª y 2.ª promoción de la Milicia Universitaria, un auténtico ejemplo de hermandad.

BELENES OLOTENSES EN EL AYUNTAMIENTO BARCELONES

La organización de la demostración pesebrística olotense a celebrar en Barcelona durante las próximas Navidades, continuación de la que ya efectuóse el año pasado en el Tinell, ha recibido todas las facilidades del Ayuntamiento de la Ciudad Condal hasta el extremo de que dicha exposición va a ubicarse este año, en el mismo edificio del Ayuntamiento barcelonés y en uno de sus más distinguidos salones. La inauguración de la misma está señalada para el próximo sábado, día 20, a última hora de la tarde. Tanto la "Agrupación de devotos de Ntra. Sra. del Tura" (olotenses residentes en la Ciudad Condal) como nuestra entidad "Amics del Pessebres", ponen sus mejores esfuerzos en contribución a tan magnífica tarea que tanto realce viene dando y dará a nuestra belenismo y a Olot en suma. Nuestro Ayuntamiento presta asimismo toda la colaboración posible a esta iniciativa que, como el año pasado, proporcionará un sin fin de visitantes y admiradores a este arte que nos es bien peculiar.

L. A.

CRISTALERIA ROSAU

Baterías de cocina en aluminio
Esmalte verificado y
acero inoxidable

Gran surtido en baterías

Cristalería ROSAU

SE NECESITA MUJER SEPA COCINAR

Matrimonio joven Razón: Imprenta Semenario

DIA 20 DICIEMBRE

Inauguración de
Galerías de Arte Les Voltes